

Objet : Redémarrage des unités

Date : 31 janvier 2013

En lien avec l'avis du 02 janvier relatif aux arrêts planifiés d'unités pour des travaux d'entretien que nous amorçons pour une durée d'environ 4 semaines, nous sommes heureux de vous informer que ces travaux sont maintenant terminés et que nous procédons actuellement au redémarrage des unités.

En ce sens, nous tenons à porter à votre attention que des odeurs d'hydrocarbures provenant des activités de redémarrage, ont pu être perçues le 30 janvier dernier à l'extérieur des limites de notre propriété. Il s'agissait d'un événement temporaire.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements :
Élisabeth Crête, ing.
Conseillère Environnement
Téléphone : (514) 640-8000

Transmission

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Élus via l'A.I.E.M
- Membre du CL de la Raffinerie de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."